

フレスノ

月植付ける六七町のストーベリーや成績より成育する上苑が市場にて頗る景氣よく何でも一英町より四五千弗は収入があると聞きたるスマミスは急に慾皮が張り出し歩合がほしくなり先づ川上氏に烟の手入れが悪悪いから出て行く命令じたり川上氏は六英町の莓を植付するには猛烈な暑氣は今がブラック時期にて交渉したるも頑固なスマミスは一向向い様子も無きより川上氏は断然捨てて移転する事にしたるに今度はスマミスの方より莓の耕作を爲し異れど虫のよけ上げたる由も近所の日本人は勿論ボルキイ博士人等皆川上氏に同情を寄せ菴は日本人の手を釋らねばどうも耕作出来るもの故後に何人見忌憚なく述べて見度いと馬鹿はないと断然ハネ付けて引さを告げ日本が古來デモクラシカを進ませる國なる事を諂ひ更に日本勞動問題にて資本で植付けた煙を歩合でやる者と資本主側の妥協策を目下のズムの危険思想と雖も消化化さを告げ日本は日本最近の状況に就いて其の祀を抱く徒輩を戒め共産主義ボルシチヴィズムの危険思想と雖も消化化さを告げ日本は日本最近の状況に就いて其の祀を諂ひ更に日本勞動問題にて資本で植付けた煙を歩合でやる者と資本主側の妥協策を目下の急務となし更に又選舉法に於ては憲政會の主義を論せられ生活の窮迫せる日本は人種問題から巴里に於て成功せば一大暴動結果を來すべを論じ外米の輸入を說き日米問題に就いては在米邦人と皇室を中心主義の現日本との聯絡を切望し日支提携の必要、商工業の發展を期待し卒業後さらに一步を進めて米國問題に入を說き日米問題に就いては在米邦人と皇室を中心主義の現日本との聯絡を切望し日支提携の必要、商工業の發展を期待し卒業後二時間に亘る長廣告を挙げた。約二時間に亘る長廣告を挙げた。●後藤新平男一行・後藤男・新渡月博士・間等諸氏の一行は洋なる云ひ日本本末了解を期して其宗教婦婦人アメリカ留邦人の眞摯なる努力を讃じて尚ほ後藤男令思は當市コロムバ

● 山田 創作氏 西部に於て唯ラザに投宿中
● 田氏は六月頭歸朝の由
● 日本人問題 ベンクーパー(金五日)
▲ 桂開會議に附議
● 駐日公使館、在留邦人會議所は最近の時
と合同で藝術家マネジニアなどを
選舉に關する研究をなしたるが
年東京なる米國大使館附武官モアドリ
ニモ、バタフライの日白人混居
行を起すに決し夫れに就いて
樂指揮長として廿月間の「マ
ム・バタフライ」の日白人混居
行を起すに決し夫れに就いて
田氏は八月上旬再び來組し八月五日沙
發の伏見丸にて歸朝の由
● 兵員定住 稲葉正義、西原義一、
外人の間で就き爲め明
華府に出發し廿八日のアドリ
チフク號にて渡歐の告
メークラン・リンドヂのチー・オーラ
キヤナン・氏はフレーザー・グ
レーナーに特別の政府委員を置か
ことを兵員定住當局に交渉し
出發渡歐の途に就きたるがモアドリ
ノ太政府に要望すべしと提議
期の苦に就き爲め明
し憲政會領袖安達謙蔵氏はク
ラウス・ホーリー・ダム共に低部フ
レーラー・ガーレーは全然ならざ
リ。全部を白人に依つて
は殆ど全部を白人に依つて
定住されざるべからずと
ケレーハ氏は實物の必要と
主張するがモアドリ・ガーレー
アーヴィ・兵員定住協会幹事
トラン中尉は日本人問題に
就て二ヶ月になるから位
の一人婦人に此等
努力を得つゝあることを說
兒童を託した加ふるに彼
メーブル・リッチの日本人は
はフレーザー・ガーレーに沿
くが故に日本は童文々に就
ては學童文々に就ては學
が學童文々に就ては學
の三井真春美、黒田常次郎、北
の三人の教習の事に注目し
居るところがわかる

川駅に於ける通商銀行の金庫強盗事件は、本邦の通商銀行の金庫強盗事件としては、これが初めてである。事件は、午後二時半頃、通商銀行の金庫が開けられ、金庫内の金銀が盗まれた。金庫は、通商銀行の金庫であり、金庫の鍵は、通商銀行の社員が持つものである。事件は、午後二時半頃、通商銀行の金庫が開けられ、金庫内の金銀が盗まれた。金庫は、通商銀行の金庫であり、金庫の鍵は、通商銀行の社員が持つものである。

新技術と最新
速達精巧に依る
印製圖

A horizontal banner featuring various business names and their addresses in English and Japanese, along with some decorative symbols like a dragon and a sun.

佐藤書籍到
一街三五
六六 電話九
Daijokai Co. 337
Mayle Ave., L. A.
米國一手版權
印會社

本局
電話メーン一九三
市会場 フレノ
料理にこ
ノ街九二九電話
科薦公關
理相
ノ街一五二〇
金一百弗以上無
當座取引無利潤
四分
箱料費は一年
市勸業
市銀行預金は漸
に御申込が確
時間限界は午後
より午後四時土
人間唯の窓
箱料費は一年
大黒
テル Main 1339
756 F St., Fresno
会社
松本兄弟
Kuni & Brothers
Anzles, Cal.
ノゼルス
咽喉科
アル
助四
の書
吉四十一
着
住宅
エフ
魚市
5 E 2nd St., L.
6 San Pedro, C.
販賣代理
販賣代理

尋人廣告

特色毎日自朝十時至夜一
日本
支那の
人
神州非

時
羅府南ナシ

ビードロ街一二

五
半
所
設備完全
入院隨意

加州公認圖ドク
バジシン

排斥熱飴煙

サクラメント(廿八)

歌舞伎大喜
來五月二日、
の兩日 加州歌舞伎
リ 伝徳武官差遣 侍徳
安三郎氏は今回第十二代し西伯利へ出征する
十四師團最間の爲め同
世話人並にリンガル外
ニユキヤバヌル オーブン 津
請元 小畑

田場及送迎
旅館
支社
別強
商店
角
ト街
渡邊
セー
七W
院
地蒲
ル
店
松村
ノト角
第一
業舗
人店
大店
店
水
動車
本
通
以て
貿
料
付
トホ
アラヤッテ St., Stockton
スカイタウン市南セ
スタクソン市南セ
村進舍
村
トホ
高價支拂ふ
公債會
トホ
府日本
33 Third St., Sacramento

九次 大藏 二会屋 书店 院理所 院五店 七ジ 书店 ルニシ店



(六十六)

青々園生作

酔つ拂ひの大だ誰もが其の
ある如く、小梅も自分が亂醉
した失態を、人の口から聞かさ
れるのが嫌で堪まなかつた。
は矢張り同じなのだ。小梅は心細さが急に身に迫
つた爲めたりしたこと考へて
見たかつた、だから婆やを勝手
へ遣つたのである、そうして蒲
団にくるまりながら、自分の記
憶を湖つて見た。婆やにも言つた通り、兼吉を
前へ置いて冷酒を呷つたことは
覚えて居る、そうして其の冷酒
呷つたのは、兼吉がお酒と銀
之助との事を知らせに来たので
腹立ちまぎれであつたといふ事

「私は何うして斯んな弱蟲にな
つたらうなあに、泣くものか
醜めに一風呂浴びて来て、其の聲
のうち御座は、まだ大らしく

泣き出しが、そうして其の聲
に自分が驚いた。

「私は何うして斯んな弱蟲にな
つたらうなあに、泣くものか
醜めに一風呂浴びて来て、其の聲
のうち御座は、まだ大らしく

泣き出しが、そうして其の聲
に自分が驚いた。

「あなたの方を出でて、お見

るの」

「見て見るも、矢張た崩も津の
國屋に召ねがあるから、ナン
といふ説ね」

「あ、さうだつたら、あなた

が妙に小梅の心を反対させた。

「あなたの方を出でて、お見

るの」

</div